

## Mit einer SMS der Jugend helfen

Die Versicherung BGV wurde 1923 gegründet und somit dieses Jahr 100 Jahre alt. Dies nimmt die BGV zum Anlass, um sich für das vielfältige Engagement der Vereine in der Region Baden zu bedanken. Hierzu vergeben sie mit dem Wettbewerb „100 Jahre – 100 Vereine“ insgesamt 100 Förderpreise. Bei den 80 Publikumspreisen zwischen 500 und 3000 Euro kann jeder mitentscheiden und eine Jury vergibt unabhängig davon nochmal 20-mal 1000 Euro.

Die Jungen Briefmarkenfreunde Bruchsal-Hambrücken stellen sich ebenfalls zur Wahl. Das Preisgeld möchten sie einerseits zum Aufbau von neuen Exponaten nutzen, aber auch zur Weiterentwicklung ihrer bestehenden international erfolgreichen Sammlungen. Da der Jugendgruppe neben der Beschäftigung

mit Briefmarken auch das gemeinsame Miteinander wichtig ist, soll das Geld auch für die Besuche von Großtauschtagen und Briefmarkenausstellungen in der Region sowie zur Vereinspflege bei Winterfeiern, Grillpartys oder Gruppenfahrten ins europäische Ausland genutzt werden.

Die Jugendarbeit unterstützen und so den Zusammenhalt unter den Philatelisten zeigen geht bis zum 13. Juli 2023 unter [www.jbf-hambruecken.de/abstimmen](http://www.jbf-hambruecken.de/abstimmen). Hierzu muss nur die eigene (deutsche) Handynummer eingegeben werden. An diese wird dann eine SMS mit einem Abstimmcode versendet, der zur Abstimmung einfach auf dem Profil der Jugendgruppe eingetragen wird. Diese Aktion darf auch gerne Freunden und Verwandten weitererzählt werden, da jede Stimme zählt!